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長かった夏休みが終わり，子どもたちの元気な声と笑顔が戻ってきました。今年の夏休みは

３９日間と長い休みでしたが，普段学校ではできない，貴重な体験や学習をすることができた
ようで，子ども達が一回り大きく成長した姿を見ることができて，とても嬉しいです。 

１学期も残り少しとなってきましたが，学習のまとめをしっかりするとともに，毎日楽しく
学校生活が送れるよう，一人一人の子ども達を大切に，温かく見守っていきたいと思います。 
 最近，新型コロナウイルス感染症にかかって欠席する児童が，少し増えてきています。学校 
生活においては「手洗い，うがい，消毒，換気」などの感染症対策を十分に行い，安心・安全 

な学校生活が送れるようよう努めてまいりますので，ご家 
                庭でもご協力いただけますよう，どうぞよろしくお願いい 

たします。 
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令和５年９月１５日 

宇都宮市立峰小学校 

発行者 黒田 昌宏 

学校だより 

地域総ぐるみによる人づくりの『合言葉』 
「育もう 地域の愛で 子どもの未来」 ～大人が子どもの手本となり，みんなで人間力を高めます～ 

縦割班活動（児童集会の準備） 9/6 

 
 

体育（ベースボール型ゲーム） ４年生 9/7 

 

 

1学期も残り少し 学習のまとめをしっかり！ 

 

体育（体ほぐし運動） 3年生 9/5 

 

登校の様子 9/2 

 

音楽朝会 4年生 9/13 

 
一人一授業（社会） 5年生 9/8 

 

上下水道お届けセミナー 4年生 9/4 

 
 

歯科検診 4年生 9/5 
 

仲良しクラス １年２組 7/21 

 



～ 作品ボランティア ８月３１日（木）～ 

９名のボランティアの皆様が，夏休みの児童

作品の取りまとめや出品目録 

の記入，作品の梱包などの作 

業を行ってくださいました。 

ありがとうございました。 

 ～ 校内授業研究会 （４年生：算数，５年生：国語） ７月１９日（水） ～  
７月２１日（金）に，宇都宮市教育センター指導主事の國分惇平先生をお招き，４年生と５年生

が授業を行い，校内授業研究会を開きました。今年度の学校課題を【ともに学び合い，生き生きと

活動する児童の育成 ～ 一人一人が「できた，分かった」を実感できる楽しい授業の工夫 ～】と 

設定し，全教育活動を通して特別支援教育の推進を図 

っていきます。どの子にとっても必要な「特別」支援 

教育を享受することで，互いの強みや持ち味を認め生 

かし合いながら，安心して学びに向かえる集団作りを 

目指し，持てる力を十分に発揮しながら成長していけ 

るよう支援していきたいと思います。 

 

～ 夏休みの「思い出」や「がんばったこと」など ～ 
 ぼくは，なつやすみに
えすえるにのりました。
とちゅうに，かわやとん
ねるがありました。きれ
いでした。 

１年１組 人見 涼太 

わたしは，おばあちゃ
んちにいって，みんなで
あそびました。たのしか
ったです。またいきたい
です。 

１年 2組 立石 紗椛 

あめりかにいきまし
た。おおきなみずうみで
およぎました。みずがつ
めたかったけど，たのし
かったです。 
1年３組 村田オーウェン 

 宮まつりに行きまし
た。おみこしにのせても
らいました。こわかった
けれどおもしろかったで
す。また行きたいです。 

２年１組 菊池 彩生 

ぼくは海に行きまし
た。いばらきのたぬまし
のいそに行って，ふねも
見ました。たのしかった
です。また行きたいです。 

２年２組 齊藤 陸 

 家ぞく４人で，いずに
りょこうに行きました。
うみでクラゲやハリセン
ボンを見つけて，たのし
かったです。 

２年３組 末吉 柚葉 

ぼくは北海道旅行に行
きました。エスコンフィ
ールドでプロ野球のしあ
いを見て，かっこいいな
と思いました。プロ野球
せん手になりたいです。 

３年１組 伊藤 遥希 

 私は，北海道の「登別ク
マ牧場」に行きました。そ
こには，たくさんのクマ
がいて，特に「小グマ」が
可愛かったです。 

３年２組 間渕 愛梨 

 私は，夏休み中いばら
きの海に行きました。と
てもきれいでびっくりし
ました。楽しさをまんき
つした夏休みでした。 

４年１組 吉野 真由 

一万人プールに行きま
した。一番楽しかったの
は，なみのプールです。ま
た，一万人プールに行き
たいです。 

４年２組 増本 姫依 

私が夏休みにがんばっ
た事は，バスケットボー
ルの練習です。レッグス
ルーやバックチェンジな
どをがんばりました。 

５年１組 小泉 紗歌 

イルカショーに行きま
した。水がかからない席
にすわったはずなのに，
ぬれました。けれどすご
く楽しかったです。 

５年２組 伊藤 愛華 

夏休み，わたしががん
ばったことは，勉強です。
この夏休みに，自分で勉
強の目標をもってやりき
りました。 
５年３組 清水 ゆうか 

 夏休みに私は，母の実
家の京都で寺社仏閣めぐ
りをしました。その中で，
特に二条城の二の丸御殿
や庭園がとても広く，豪
華で印象的でした。 

６年１組 細谷 梨心 

夏休みは，勉強をたく
さんしました。そうした
ら勉強が楽しくなりまし
た。これからもがんばっ
て勉強したいです。 

６年２組 水上 寛大 

夏休みを利用して，も
う一度見たかった円応寺
に家族と行ってきまし
た。閻魔大王がまつって
あるお寺です。すっごく
楽しかったです。 

６年２組 江田 瑞貴 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  創立７０周年記念運動会 全校児童 １０月２５日（水） 午前８時３０分 開会式  

 今年の運動会は，コロナが開けて初めての運動会となります。１～６年生 

が一堂に会して実施しますので，子ども達はとても楽しみにしています。 

運動会本番に向けて，一生懸命練習に取り組み努力していく過程で，子ど 

も達は大きく成長していきます。子ども達一人一人が主体的に，そしてそれ 

ぞれが思いをもって取り組めるよう，支援していきたいと思います。 

 午前中の開催となりますが，保護者や地域の皆様，是非，学校にお越しいただき，子ども達が活

躍している姿をご覧ください。そして，たくさんの声援をどうぞよろしくお願いいたします。 

～ 災害時避難所開設に係る打合せ ７月２０日（木）～ 

 災害が発生した際，峰小の体育館を避難所とし

て開設することや運営の仕方， 

備蓄品の数や保管場所などに 

ついて，市の職員や地域代表 

の皆様と確認をしました。 

４年生 ５年生 


